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俄羅斯網
球名將梅德韋
傑夫24日接受
男子職業網球
協會（ATP）
官網採訪時表
示，世界排名
攀升至第二讓
自己感受到更
多的鼓舞和前
進的動力。「我現在能感受到一些壓力，不過更多的
是前進的動力。」梅德韋傑夫即將以頭號種子的身份
出戰邁阿密網球賽，他表示非常期待。

榮升第二 交代事件

老牌港
超球會愉園
與女球證羅
碧芝之間的
風波尚未平
息，繼羅碧
芝入信投訴
被球員言語
「性騷擾」
後，愉園昨
日也去信足總，相信是要求拒絕再讓她執法所有與
球會有關賽事，領導層將於周六愉園對冠忠南區賽
後向傳媒公開交代事件。
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從犯錯中學習
「我們面對世界排名第一的球

隊，不能對自己過分失望。」威爾斯
國家隊隊長加里夫巴利，在球隊於世界

盃歐洲區外圍賽E組第一擊，作客1:3敗給
比利時之後，接受傳媒訪問時，仍不斷鼓勵隊
友。
「我們都知道對方是了不起的隊伍，明顯的，

當你犯錯，就要受懲罰。」加里夫巴利開賽10分
鐘替威爾斯先開紀錄，但比利時及後於22及28分
鐘，先後憑奇雲迪布尼及杜根夏薩特建功，加上盧
卡古換邊後戰至73分鐘攻入12碼錦上添花，威爾
斯自2019年6月保持的11場國際賽不敗被終止。
「能在早段入球確實太好了，但一些草率的錯

誤，令我們重新陷入困境。」威爾斯在2016年歐
洲國家盃半準決賽，曾以3:1淘汰比利時，晉身四
強，成為代表隊的經典。如今，代表隊希望繼
1958年瑞典決賽周之後，再次踢入世界盃，這一
場敗仗，有值得威爾斯球員們檢討的地方。
「我們有很好的團隊精神，但不代表一切，總

要將一些正面因素擱在一邊。」加里夫巴利強調要
思考問題出現在哪裏，集中根治，畢竟，威爾斯下
周還要面對捷克，同組還有愛沙尼亞及白俄羅斯。
這位31歲翼鋒早前表示，因為想爭取代表威

爾斯的機會，才願意由皇家馬德里外借回到熱刺効
力，威爾斯目前由一場敗仗繼續衝擊世界盃旅程，
加里夫巴利認為，威爾斯更要「積極地迎接下一場
挑戰」。
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昨日昨日NBANBA常規賽常規賽，，網隊與爵士兩網隊與爵士兩
支聯盟勁旅相見於球場支聯盟勁旅相見於球場，，然而網隊這然而網隊這
邊邊，，夏頓因頸部痠痛缺陣夏頓因頸部痠痛缺陣，，艾榮告假未艾榮告假未
歸歸，，杜蘭特繼續休養杜蘭特繼續休養，，缺少缺少「「三巨頭三巨頭」」
的網隊實力大跌的網隊實力大跌，，面對西岸面對西岸「「一哥一哥」」無無
力還手力還手，，最後以最後以8888::118118輸輸3030分慘敗分慘敗，，
中止中止22連勝連勝。。
爵士首節就打出爵士首節就打出3838::1717的比數的比數，，上上

半場完就領先半場完就領先2525分之多分之多。。第三節爵士第三節爵士
一度有一度有3838分的領先分的領先，，讓比賽早早成定讓比賽早早成定
局局。。米曹拿到全場最高的米曹拿到全場最高的2727分分，，另有另有77
次助攻次助攻、、66個籃板的表現個籃板的表現。。
網隊方面網隊方面，，正選陣容裏只有兩人得正選陣容裏只有兩人得

分雙位數分雙位數，，反而候補席有反而候補席有33人表現不人表現不
差差，，尤其是莊遜拿到全隊最多的尤其是莊遜拿到全隊最多的 2323
分分，，另有另有1515個籃板進賬個籃板進賬，，不知網隊是不知網隊是
否想藉此機會發掘後備球員上位呢否想藉此機會發掘後備球員上位呢？？
今仗賽前今仗賽前，，網隊主帥拿殊接受媒體網隊主帥拿殊接受媒體

採訪採訪，，談到了夏頓的頸部傷勢談到了夏頓的頸部傷勢，，拿殊表拿殊表
示示：「：「夏頓表態自己今仗想要繼續帶傷夏頓表態自己今仗想要繼續帶傷
出戰出戰，，但是我認為這但是我認為這
不太安全不太安全，，並認為並認為
夏頓需要學會保護夏頓需要學會保護
自己自己。」。」
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■■夏頓今場缺陣休息夏頓今場缺陣休息。。

在在福島的國家足球中心舉行了簡單而福島的國家足球中心舉行了簡單而
隆重的火炬傳遞啟程儀式後隆重的火炬傳遞啟程儀式後，，去年去年

33月從希臘帶回來的火種燈再次亮相月從希臘帶回來的火種燈再次亮相，，女女
藝人石原里美及殘奧會女子射擊選手田藝人石原里美及殘奧會女子射擊選手田
口亞希共同點燃聖火盆口亞希共同點燃聖火盆。。之後火炬接力之後火炬接力
第一棒由第一棒由20112011年帶領日本女子國家隊獲年帶領日本女子國家隊獲
得世界盃冠軍的岩清水梓得世界盃冠軍的岩清水梓，，聯同聯同1515名冠名冠
軍隊成員擔任軍隊成員擔任，，岩清水梓在主火炬台上岩清水梓在主火炬台上
燃點自己手中的火炬燃點自己手中的火炬，，然後與隊友教練然後與隊友教練
一起緩跑出球場一起緩跑出球場。。

萬名火炬手穿越萬名火炬手穿越4747個縣個縣

東京奧組委繼早前宣布禁止海外旅東京奧組委繼早前宣布禁止海外旅
客入境觀賽後客入境觀賽後，，今次的聖火傳遞亦有相今次的聖火傳遞亦有相
應的防疫措施應的防疫措施，，小量獲准小量獲准
觀賞聖火接力的民眾需要觀賞聖火接力的民眾需要
強制戴上口罩強制戴上口罩，，並禁止呼並禁止呼
喊打氣避免增加感染風喊打氣避免增加感染風
險險。。

奧運聖火將在奧運聖火將在121121日內穿越日本國內日內穿越日本國內
4747個縣個縣，，當中包括富士山及廣島和平紀當中包括富士山及廣島和平紀
念公園等地標念公園等地標。。是次活動約有是次活動約有11萬名火炬萬名火炬
手參與手參與，，每人會舉起聖火跑每人會舉起聖火跑200200米米。。然而然而
基於日程安排或對疫情的憂慮基於日程安排或對疫情的憂慮，，至今已至今已
經累計有幾十名火炬手陸續退出經累計有幾十名火炬手陸續退出，，而官而官
方也明確表示將因應疫情方也明確表示將因應疫情，，如果聖火傳如果聖火傳
遞路線有過多人數聚集的話遞路線有過多人數聚集的話，，不排除會不排除會
取消部分路段的傳遞取消部分路段的傳遞。。

因疫情押後一年舉行的東京奧
運，由昨日起展開長達121日的傳遞
聖火活動，聖火將遍及日本國內47個
縣，並有1萬名火炬手參與。是次傳遞
聖火活動以福島縣作為起點，負責點
火的大使石原里美表示，「有了目標
就會對生活充滿希望。」東京奧組委
主席橋本聖子在活動致辭中也提到：
「聖火小小的火燄從來沒有失去希
望，就像準備盛開的櫻花一樣，等待
今天的來臨。」

■東奧會火炬傳遞大使石原里美（中）和
田口亞希（右）點燃聖火盆。

■■日本前女足冠軍隊為聖火傳遞第一棒日本前女足冠軍隊為聖火傳遞第一棒。。

■演員在出發儀式上表演。 新華社


